

3 millions d'exemplaires de la Constitution en vente dans tout Cuba



La Havane, 8 janvier (RHC).- Les kiosques de presse de tout le pays vendent depuis lundi le texte de la Constitution adoptée le 22 décembre dernier par l'Assemblée Nationale, sous forme de tabloïd.

Le tirage est de 3 millions 100 mille exemplaires, le plus important de ces 20 dernières années. Le but est de mettre à la portée des électeurs le texte de la Constitution qui fera l'objet d'un référendum le 24 février prochain.

Les principaux sites Internet de Cuba offrent de leur côté la possibilité de la télécharger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/180518-3-millions-dexemplaires-de-la-constitution-en-vente-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba